



赤屋小だより



安来市立赤屋小学校
R6.7.17 第4号
文責 越野 浩一

<もうすぐ夏休み>

7月に入り、毎日熱中症アラートが発令される日が続いたかと思えば、大雨警報等が発令され、11日には市内の小中学校は一斉に休業となるなど天気がめまぐるしく変わっていきました。小学校は19日に終業式をむかえ、いよいよ長い夏休みに入ります。ぜひ子ども達にとって安心・安全で、思い出に残る休みになってほしいと願っております。

子ども達には「夏休みのくらし」として、休み中にぜひ頑張してほしいことや気をつけてほしいことをお伝えしてあります。ぜひご家庭でもご一読いただき、お子さんと一緒に、休み中の過ごし方についてご確認ください。

保護者の皆様、地域の皆様、この1学期も子ども達の活動に際しご理解・ご協力をいただきありがとうございました。たくさんの経験を通じ、子ども達の確かな成長を感じることができました。また夏休み中も、2学期も引き続きよろしくお願いたします。

<授業公開・学校保健委員会>

7月5日（金）今学期2回目の授業公開日と学校保健委員会を開きました。久しぶりの授業公開日ということで、子ども達は朝からワクワクしているように感じました。



<1・2年生 生活科>
親子でピザづくりをしました。



<3・4年生 理科>
電気が流れるもの確かめます。



<6年生 国語>
グループで話し合います。

授業の後は学校歯科医の鐘築先生をお迎えして、学校保健委員会を開きました。本校の「生きる力を育む歯・口の健康づくり推進事業」にあわせ子ども達の実態や学校での保健指導の様子をもとに、ご家庭での様子を話し合い、今後の健康づくりについて考えました。当日はたくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。



★赤屋小の取り組みを紹介します。



★グループで情報交換をしました。



★鐘築先生にお話をいただきます。

<ブランコ復活！！>

昨年度秋の調査で危険と判断され、利用禁止が続いていたブランコでしたが、修理を終え再び利用できるようになりました。天気のいい日の業間や昼休みには、ブランコの周りに子ども達が集まり元気な声が響いています。

中には下級生を優しく押してあげたり、自分がやりたくてもそっと譲ったりする姿も。さすがあかやっ子！ブランコのおかげで、そんな下級生を思いやる子ども達の姿が見られたこともうれしかったです。



<あかやっ子の窓から>

■■井尻小での水泳学習■■
 昨年度から水泳の学習は井尻小学校のプールで行っています。今年度も6月に合同でプール掃除を行い、6月25日から水泳0分の学習をしました。子ども達は井尻小までバスで移動し、約60分の学習をしました。また赤屋小に戻りますが、後半は雨で思うように泳げない日もありましたが、みんなそれぞれの目標をもって取り組むことができました。



■■赤屋盆おどり練習会■■
 7月10日(水)体育館で赤屋盆おどりの練習をしました。6名の地域の皆様にくどきや太鼓、おどりのお手本をお世話になりました。また今年度は、認定こども園赤屋からも園児のみなさんが見学に来てくれました。27日(土)に開かれる赤屋盆おどり大会にむけ、園児さんも一緒に練習しました。当日は6年生による「こども屋台」も計画しています。ぜひお楽しみに。

■■自習スペース@赤屋交流センター■■
 地域の皆様の企画により、赤屋交流センターの図書室を会場に、7月4日(木)から「自習スペース」が開設されました。対象は小学校高学年と中学生で、毎週木曜日の夕方に開かれます。初日は6年生3名が参加し、涼しい部屋で宿題や自主学習に取り組みました。今後も夏休みまでは夕方に、夏休みは午前中に開かれます。お世話になります。よろしくお願いいたします。



<お知らせとお願い>

★災害時の情報把握について★

前月もお伝えしましたが、大雨などによる災害発生時の状況把握に、右記QRコードのアンケートフォームを活用しています。保護者の方から情報をいただいておりますが、警報発令時は地域の皆様からも情報をいただけるとありがたく存じます。なお、いただいた情報は事案の解消にあわせ責任をもって消去しますのでご承知おきください。



*災害時の情報提供はこちらから



★勤務時間外の電話対応について★

保護者の皆様にはすでにお知らせしております。7月22日より安来市内の小中学校は一斉に、時間外の電話について「自動応答メッセージ」に切り替わり、お電話をいただいてもつながらなくなります。これにより、教職員の働き方改革につなげます。ご理解とご協力のほどお願いします。

今後のおもな行事予定

7月	19日(金)	1学期 終業式
	27日(土)	赤屋盆踊り大会
8月	11日(日)	休校日(～17日(土)まで)
	25日(日)	P T A奉仕活動
9月	2日(月)	2学期 始業式 給食後下校



赤屋小学校HP(ホームページ)にて情報発信中
<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/akaya-es/>
 最新の活動の様子を紹介しています。

